

Betreff: WG: Spendenübergabe anlässlich 30 Jahre DST GmbH

Guten Tag Frau Ernst,

unter Bezugnahme der E-Mail von Herrn Hagendorf möchten/müssen wir den letzten Absatz doch etwas präzisieren:

- a) es handelt sich nicht um eine Geldspende
- b) die Sachspende hat einen Gesamtwert in Höhe von ca. 2.951,25 € (30 Jahre DST GmbH = für jedes Jahr ~ 100,00 € = ~ 3.000,00 €)
> die Sachspende erhalten die Hauptgemeinde Hüffenhardt sowie der Ortsteil Kälbertshausen. (jeder bei dasselbe)
- c) eine finanzielle Entlastung des DRK wurde seitens der DST GmbH mittels einer parallel angedachten Förderung angestrebt, jedoch wurde diese seitens der DRK-Vorstandsschaft nicht gewünscht. Schlussfolgernd dürfte/können keine finanziellen Probleme beim DRK vorhanden sein welche einer finanziellen Entlastung bedürften. (Der zugehörige Schriftwechsel kann gerne eingesehen werden)

Wir warten derzeit ab, wer wann seitens der Gemeinde die Sachspende entgegen nimmt bzw. entgegen nehmen möchte. Wie Ihnen sicherlich bekannt, wurde Bürgermeister Neff (25.04. / 07.05.2019) und Ortsvorsteher Geörg (07.05.2019) via E-Mails vollumfänglich vorab informiert. Eine Rückmeldung haben wir bedauerlicherweise bis dato nicht erhalten.

Die Presse sowie eventuell weitere öffentliche Vertreter werden wir in den nächsten Tagen informieren.

Der DST-Tipp (nach der Signatur) um die Objektsicherheit zu erhöhen

Mit freundlichen Grüßen

M. Dietrich
(Geschäftsführer und BDSH-geprüfter Sachverständiger)

=====

DST GmbH

Ihre Anforderung ist unsere Herausforderung

Karl-Schramm-Str.6

74928 Hüffenhardt

Telefon: 06268/92040

Telefax: 06268/920455

<mailto:info@dst-online.com>

URL: www.dst-online.com

AG: Mannheim HRB: 441096

=====

Der Umwelt zuliebe: Nicht jede E-Mail muss ausgedruckt werden. SAVE PAPER - THINK BEFORE PRINT

Der Inhalt dieser eMail ist nur für den Adressaten bzw. dessen Vertreter/in bestimmt und somit VERTRAULICH. Falls Sie nicht der angegebene Adressat oder dessen Vertreter/in sind, dann senden Sie bitte die E-Mail mit einem Vermerk an den Absender zurück (Antwort-Funktion bzw. reply E-Mail). Entfernen Sie bitte danach die Nachricht aus Ihrem System. Jegliche Art von Reproduktion, Verbreitung, Vervielfältigung, Modifikation, Verteilung und/oder Publikation dieser E-Mail-Nachricht ist aus Urheberrechtsgründen nicht gewünscht bzw. untersagt!

Tipp: Wer weis heute schon wann Hilfe benötigt wird!

Genau dann wenn die Gefahrenmeldeanlage einen Alarm melden soll oder Sie via Telefon z.B. kommunizieren müssen bzw. erreichbar sein sollten, ist Stromausfall. Mit geringer Investition können Sie Ihre gesamte IP-Kommunikation auch bei Stromausfall erhalten. DST GmbH bietet auch für Ihre/n Router eine kompakte und zuverlässige Notstromversorgung an. Nähere Informationen unter www.dst-online.com/usv

Von: Info [mailto:info@bfb-h.de]

Gesendet: Donnerstag, 27. Juni 2019 11:09

An: karin.ernst@hueffenhardt.de

Cc: info@dst-online.com

Betreff: Spendenübergabe anlässlich 30 Jahre DST GmbH

Sehr geehrte Frau Ernst,

mit E-Mail vom 25.06.2019 haben Sie das Schreiben der Firma DST GmbH vom 21.06.2019 an die künftigen Gemeinderäte der Liste Bürger für Bürger und an Herrn Kühner weitergeleitet, wofür wir uns bedanken.

Die nachfolgende Rückmeldung zum Schreiben der DST GmbH ist unter den künftigen Gemeinderäten der Liste Bürger für Bürger abgestimmt, Herr Kühner wurde von unserer Seite nicht miteinbezogen.

Das Schreiben der DST GmbH schildert Sachverhalte, die wir zur Kenntnis genommen haben. Im Weiteren gehen wir auf die Fragestellung a und b ein.

Zu a:

„Wer die lokale Spende (Wert ca. 2.000,00 €) stellvertretend entgegen nehmen wird.“

Die lokale Spende erfolgt von einem in Hüffenhardt ansässigen Gewerbebetrieb. Laut Homepage der Gemeinde Hüffenhardt ist die Wirtschaftsförderung Chefsache. Aus diesem Grund kann die Übernahme der lokalen Spende zuständigkeitsshalber nur durch Herrn Bürgermeister oder bei dessen Verhinderung durch seine Stellvertreter erfolgen.

Zu b:

„Wer an der Übergabe der lokalen Spende überhaupt teilnehmen möchte.“

Die Teilnahme an der Übergabe der lokalen Spende hängt maßgeblich vom Termin der Übergabe ab. Es besteht die grundsätzliche Bereitschaft nach der konstituierenden Sitzung des Gemeinderats an der Übergabe der lokalen Spende teilzunehmen. Nach der Terminierung kann eine zeitnahe Rückmeldung zur Teilnahme erfolgen.

Die Teilhabe eines Gewerbebetriebs am Ortsgeschehen ist zu begrüßen. Die Überreichung von Spenden hat für einen Gewerbebetrieb auch immer einen werbenden Charakter, dieser wird in der Regel durch wohlwollende Worte, Händeschütteln und einem Bild in der Zeitung erzielt. Eben Wirtschaftsförderung.

Als zeitnaher Termin wäre eine Spendenübergabe zur Eröffnung des Straßenfestes in Hüffenhardt denkbar. In diesem Zusammenhang könnte auf die bereits erfolgte Installation eines Defibrillators in der Karl-Schramm-Str. 6 durch die DST GmbH und die bereits vorhandenen Standorte der Defibrillatoren hingewiesen werden. Defibrillatoren sind Lebensretter, damit sie ihren Zweck erfüllen können, müssen ihre Standorte den Laienhelden - also jedem Einwohner - auch bekannt sein. Bei der Eröffnungsrede des Bürgermeisters wird ein großer Bevölkerungsteil erreicht und über die nachfolgenden Gespräche im Rahmen des Straßenfestes werden die Standorte der 3 Defibrillatoren weitergetragen.

Die Kostenübernahme für den Erhalt der vorhandenen Defibrillatoren wurde bereits öfters thematisiert. Hierzu könnte die lokale Spende in Höhe von 2.000 € als zweckgebundene Spende verwendet werden. Dies würde auch zu einer gewünschten finanziellen Entlastung des DRK Ortsverbandes führen.

Mit freundlichen Grüßen

Armin Hagendorn